

Cierra temporada con victoria ciclista cubana en EE.UU



Cubana Marlies Mejías

La Habana, 19 sep (ACN).- La ciclista cubana Marlies Mejías cerró esta semana una temporada de ensueño con el club TWENTY24 en Estados Unidos, al ganar la Gateway Cup, carrera de cuatro días en

Saint Louis, Missouri.

“Ha sido un año excelente, mucho aprendizaje, muchas victorias y trabajo en equipo. Estoy muy agradecida por la temporada de éxito que ha tenido el equipo. Tenemos una sinergia excepcional y continuaremos fortaleciendo el equipo el próximo año”, dijo Mejías, según comunicado en la web del TWENTY24.

Una vez más, el pequeño pero poderoso dúo de Sofía Arreola y Marlies Mejías, recién llegadas de un gran fin de semana en Momentum Indy Critériums, se dirigió a la última parada en el calendario de critériums para el equipo.

En la Gateway Cup, la dupla formada por Mejías y la mexicana Arreola, doble subcampeona mundial en pista y múltiple medallista panamericana, consiguió un segundo lugar el primer día y luego “aceleró y ganó las siguientes tres etapas y la clasificación general”, con protagonismo de la artemiseña.

El critérium (carrera ciclística en circuitos cortos, generalmente urbanos) se desarrolló en variedad de climas y aupado por entusiastas multitudes.

Desde noviembre, Mejías ha subido a numerosos podios en certámenes de diverso tipo, como el Tour de Tucson, la Clarendon Cup, la Crystal Cup, la Tulsa Tough - McElroy River Park Criterium y la Momentum Indy Criterium.

Incorporada al deporte luego de su maternidad, Mejías fue campeona panamericana en la contrarreloj de ruta en República Dominicana en agosto de 2021 en representación de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/299591-cierra-temporada-con-victoria-ciclista-cubana-en-eeuu>



Radio Habana Cuba